

Thema Presseveröffentlichung NN

Ersteller C. Schmidt

Datum | Ausgabe 13.07.2019

So wird der Sommer zum Erlebnis

"Wir öffnen Türen": Die Nürnberger Nachrichten bieten für ihre Leserinnen und Leser zwölf exklusive AKTIONEN in den Sommerferien an, von ute MOLLER

Was wären die Sommerferien ohne die große Aktion "Wir öffnen Türen" der Nürnberger Nachrichten? Viele Leserinnen und Leser freuen sich schon wieder auf die exklusiven Erlebnisse, die ihnen einmalige Einblicke bescheren. Wer mitmachen kann, entscheidet das Losglück.

Die Bandbreite der Aktionen ist in diesem Jahr besonders groß: Am 1. August bekommen 15 Leserinnen bei Schwan Cosmetics in Heroldsberg Einblicke in die Pro-

duktion und einen exklusiven Schminkkurs, Am 30. August wiederum stehen die Maschinen und Motoren von MAN im Mittelpunkt: Wem das Losglück hold ist, der kann nach der Werksführung seine eigenen praktischen Fähigkeiten beim Schweißen erproben.

Bereits im letzten Sommer ermöglichten es die Nürnberger Nachrichten zusammen mit der Deutschen Funkturm sechs Leserinnen und Lesern, auf den Nürnberger Fernmeldeturm zu fahren. Am 19. August ist es wieder so weit. Ab 16 Uhr lockt der spektakuläre Fernblick vom Schweinauer "Ei".

Aber auch Kinder kommen bei unserer Aktion "Wir öffnen Türen" zu ihrem Recht: Am 5. August wird auf dem Dutzendteich gerudert, am 12. August können 15 Mädchen und Jungen bei Noris-Inklusion gärtnern und am 21. August dürfen sie die Süddeutschen Kaltblüter von Landwirt Thomas Drechsler füttern und zur Kutschfahrt starten. Nicht zu vergessen die Aktion in der Erler-Klinik am 29. August: Wer Teddys und Puppen hat, die dringend einen Verband brauchen, ist hier goldrichtig.

auch der Besuch im Gehege der Eisbären im Nürnberger Tiergarten am 7. August mit exklusiven Einblicken in den bärigen Alltag. Ein Termin für Leckermäuler ist wiederum der Besuch in der Bäckerei Woitinek am 5. September, in der unsere Leserinnen und Leser ihre eigenen Lebkuchen verzieren können.

Für unsere Sommererlebnisse. an denen weniger als zehn Personen teilnehmen können, kann sich jeder Teilnehmer an unserer Verlo-Spannend wird mit Sicherheit sung nur um eine Karte bewerben. Bei größeren Gruppen ist es möglich, eine Begleitperson mitzubringen. Wer zwei Karten haben möchte, gibt bitte die Namen der beiden möglichen Teilnehmer bei der Bewerbung an, damit wir sie an die Veranstalter weiterleiten können. Einsendeschluss für die Verlosung ist Montag, der 22. Juli.



Hühner, Bienen und jede Menge Blumen und Kräuter: Die Natur-Erlebnis-Gärtnerei der Noris-Inklusion am Marienberg ist ein kleines Paradies. 15 Kinder im Alter von sieben bis zehn Jahren können das Gelände am Montag, 12. August, von 13 bis 16 Uhr im Rahmen einer Schatzsuche kennenlernen. Außerdem dürfen die Gewinner Riesenseifenblasen machen und Kresse aussäen. Stichwort: Noris-Inklusion